

未来に向けて

～飼育員からのメッセージ～

飼育展示担当(飼育員)から未来の大森山動物園に向けてのメッセージです。
数年後、数十年後は
どんな動物園になっているのでしょうか。
飼育員一人一人の思いを集めました。

主な担当動物

1班

ヤギ、ヒツジ、カピバラ、
ペンギン、レッサーパンダ、
ウサギ、モルモット、カンガルー、ポニー

主席主査(獣医師) 高橋 拓

命の大切さを感じられる、やさしさを持ち一人一人が自ら考え行動できる「ふれあい教室」を目指して頑張っていきます。



主席主査 山本留美子

「ふれあい教室」や「なかよしタイム」を通して、かわいいだけじゃない動物の持っている魅力や、命の大切さなどを子どもたちに伝えられるよう、頑張ります。

技能主査 國井 博

全国から何度も来園してもらえるような素晴らしい大森山動物園にしたいです。

主任(動物専門員) 阿比留優一

動物たちに寄り添ったスタンスで臨み、皆さんから信頼のある飼育員、動物園を目指していきます。



技師(動物専門員) 櫻庭美千代

レッサーパンダをもっと楽しく学べるよう工夫し、ひなたと円実がうまく繁殖できるようにしっかりとサポートしていきたいです。

会計年度 長谷川 宗

カンガルーの繁殖に力を注ぎ、赤ちゃんの姿をお客さんにお披露目することが目標です。



参事(獣医師) 三浦匡哉

これまで個人的に、大森山動物園で30、40、50周年を迎えてきました。その時々で仕事や立場は違えど、お客様に喜んでいただける動物園になるよう取り組んできました。

動物園は自然や野生動物について知つてもらう窓口としての役割があります。野生動物の現状を多くの人に知つてもらい、人も動物も無理なく共存できる世の中にすることのためのお手伝いをしています。

これから多くの方に必要とされる動物園となるよう、職員一丸となって頑張りたいと思います。

2班

ゾウ、ヤマアラシ、
フラミンゴ、コツメカワウソ、
マーコール、プレーリードッグ



主席主査 山上 昇

どんな天候でもイベントができるよう全天候型イベントドームのような施設を作れたらもっとみんなに楽しんでもらえるのではと思う今日この頃です。



技能主査 藤原直樹

来園者が心身ともに癒やされる動物園にしたいです。

主任(動物専門員) 堀籠麻子

動物や来園者、そして自分自身もほっこりできる場所にしたいです。皆さん一緒に動物園をつくっていきましょう!



主任(動物専門員) 奥山麻裕子

動物が一生涯を終えるまで、ストレスなく暮らせるよう責任を持ってサポートしていきたいです。

主任 藪崎雅紀

飼育員1年生ですが早く仕事を覚え、ご来園の皆さまや動物園関係者と協力しながら、末永く愛される動物園にしていきたいです。

技師(動物専門員) 齊藤光貴

動物たちの幸せな生活を、お客様にとって幸せな空間を作っていく、そんな飼育員になれるように精一杯頑張ります!

副参事(獣医師) 高橋広志

私は、県外出身ですが、初めて大森山を訪れた時に、展望台からの風光明媚な眺望に心魅かれたこと、園のゲートをくぐり、動物園という非日常の雰囲気にワクワク感や珍しい動物たちとふれあえる喜びを感じたことを覚えています。

今後もその美しい自然や景観、動物園での体験を通じて、秋田市民や訪れる皆様が大森山動物園を誇りに思い、秋田市の魅力を再確認できる場所、そして癒される場所にしていきたいと思います。

主席主査 宇佐美 均

今から34年前の平成元年に動物園職員として働き始めました。

その時はアフリカゾウの来園が決まっていたこともあり、配属早々にゾウと野生動物の飼育研修のため、2か月間四国の動物園へ行きました。そこは、自然界を思わせる見事な展示手法と飼育員の動物に対する愛情あふれる姿勢が素晴らしい動物園でした。

当園も50周年の節目をむかえ、様々な点で大きく変わりましたが、これからも動物と飼育員が、ともに健康で活き活きとした環境にあり、お客様の笑顔があふれる動物園であり続けたいと思います。

3班

キリン、ライオン、トラ、
ユキヒョウ、オオカミ、アシカ、
イヌワシ、ビーバー、トナカイ、テン

主席主査 柴田典弘

動物の幸福な暮らしを実現するため
に、残された飼育人生を捧げます。



主査 佐々木祐紀

本州で初となるシマフクロウの雌雄の見合い・
同居・繁殖を試みます。自分にとっても貴重な
経験であり、より良い環境作りができるよう頑張ります。



主任(動物専門員) 千葉可奈子

動物たちを通して出会えた様々な出会いに感謝し、50周年を迎えたこれからも、全国のみなさまに愛される動物園でありたいと思います!



主任(獣医師) 湯澤菜穂子

大森山の動物たちみんなが、元気に長生きできることを目指して、今後も日々のサポートを頑張ります!

技師(動物専門員) 宮原 星

動物園の中だけでなく、身近な自然にも興味を持っていただけるようなイベントを頑張っていきたいです。



技師(動物専門員) 鈴木 幸

これまでイベント等に参加出来ていない動物たちの魅力発信のため、解説や新たな掲示物の作成・掲示に力を入れたいです。

技能員 佐藤 正

大森山動物園にお世話になって、早いもので20年過ぎようとしています。これからも、動物園の発展を願っています。



会計年度 黒石涼太

動物が過ごしやすく、その動物の特徴を見せられるような環境を作り、トレーニングや動物の繁殖にも力を入れたいです。



4班

チンパンジー、ニホンザル、
フクロテナガザル、イグアナ、リスト、
ラクダ、キヨン、エミュー、クジャク

主席主査(獣医師) 小川裕子

飼育動物がより快適に安心して過ごせる環境と来園者に発見や驚きを感じてもらえるような展示を日々模索していきます!

主査 鈴木昌典

「ハンドルをデッキブラシに持ち替えての作業。流れる汗が気持ちいいです。今度焼肉でもどーですか?」120数年前に初めてコミュニケーションに書いた自己紹介文です。ふざけてますね。当時と動物園は大きく変わりました。これからも、もっと楽しい動物園へと変えて行きましょう~!



主任(動物専門員) 関谷藍子

子どもも大人も、動物たちからたくさん学べる、自然学校のような動物園づくりを目指します!

主任(動物専門員) 館岡幸枝

大森山の50年を見てきたチンパンジーのボンタが元気なうちに、チンパンジー展示場に植樹をして森にしたいです!

技師(動物専門員) 牛越利之

お客様と動物達を中心に、アートと音楽、秋田愛にあふれ、ゆったり遊べて、しっかり学べる動物園にしたいです。

技能員 泉 弘美

チンパンジーの担当者として、すごく長生きをしてるボンタに携わり今後、ボンタがさらに長生きできるようにサポートしていきたいです。



技能員 斎藤 勇

多くの先輩たちから学んだ展示場整備の技を受け継ぎ、自然木などを利用し暖かみのある展示をこれからも続けていきます。

